



Foto: Peter Klotz

Schon wenige Minuten nach dem Start müssen die Teilnehmer des Bikemax-Marathons einen steilen Grashang erklimmen.

# Sieger muss sein Rad ins Ziel schieben

**NECKARSULM** *Bikemax-Marathon in Dahenfeld: Nick Winkler hatte Platten im Hinterreifen – Lob für die tolle Strecke*

Von Peter Klotz

Voll des Lobes über die Strecke waren sowohl die 145 Mountainbiker, die bei der 12. Auflage des Bikemax-Marathons in Dahenfeld den Shorttrack (26 Kilometer, 550 Höhenmeter) gewählt hatten, als auch die 150 Kollegen, die die Marathonstrecke (50 Kilometer, 1000 Höhenmeter) bewältigten. Und das, obwohl der Sturm Anfang August dem Organisator Ralf Rogall vom Neckarsulmer Radclub Pfeil einige unliebsame Überraschungen auf die Strecke gelegt hatte. Der letzte von gut 50 Bäumen wurde erst am vergangenen Dienstag weggeräumt.

**Vorhersage** Einen Ausflug nach Dahenfeld hatten Anette und Jürgen Conrad aus Beckingen im Saarland gemacht. Beide sind begeisterte Biker, wobei Anette Conrad zugibt, dass bei ihr trainingsmäßig schon noch etwas Luft nach oben sei. Aber

die sehr guten Wettervorhersagen ließen sie ihr Rad mit in den Kombi einladen. Bruno Gurr, Vorstand des Radclubs, freute sich über den guten Zuspruch bei dem zum „großen Klassiker“ gewordenen Rennen. Die Trails waren durch leichte Korrekturen und die Mäharbeiten von Ralf Rogall wohl etwas schneller, was sich auch in der Endzeit (Marathon 1:55:21 / Short Track 1:00:53) zeigte. „Die Strecke war noch nie so gut“, behauptete Insider Gerhard

Hölzel, der wieder mit der Kamera unterwegs war.

Oberbürgermeister Steffen Hertwig und Ortsvorsteher Stefan Erlewein gaben die Startschüsse für beide Konkurrenzen. Stamm-Strecken-sprecher Sebastian Hautli sprach Hertwig auf seine mögliche Teilnahme an den Rennen an. Doch Hertwig sah seine Kompetenz eher beim Laufen und Schwimmen, bewunderte aber seinen Amtskollegen Jörg Albrecht aus Sinsheim, der nach eige-

ner Aussage „gut vorbereitet“ auf die Langdistanz ging.

Schier endlos war die Reihe der bunt gekleideten Biker, die sich dann auf die Strecke machten. Zu den recht wenigen Zuschauern gehörten Steffi und Sven Körner mit Tochter Neta. Sie wohnen nur einen Steinwurf entfernt und waren überzeugt: „So ein Ereignis sollte man gesehen haben.“ Die Fußballer kümmerten sich um den Grill und die kühlen Getränke, die Mitglieder

des Tennisclubs servierten Kaffee und Kuchen.

Einer der ersten im Ziel war Sven Schmid aus Helmstadt/Bargen. Allerdings unfreiwillig. Er war gestürzt und hatte einen blutigen Ellbogen und Schürfwunden am rechten Unterschenkel. Außerdem waren seine Schuhe gebrochen. Jochen Hähnle vom ASB säuberte die Wunde und empfahl „Lufttrocknung“ und kein Pflaster.

**Vorsprung** Pech hatte auch Nick Winkler, Lizenzfahrer von Radsport Rhein-Neckar, der sein Rad ins Ziel schob. Er hatte sich 500 Meter vor dem Ziel einen Platten im Hinterreifen geholt. Aber sein Vorsprung war so groß, dass er trotzdem als Schnellster durchs Ziel kam.

Beim Shorttrack gab es einen Dreifachsieg für Trail surfers Racing aus Beilstein. Markus Ganzenmüller, Luca Hertner und Timothé Lepun waren die Schnellsten über 26 Kilometer.

## Ergebnisse beim Bikemax-Marathon

**Marathon (50 km)**, Sieger Lizenz weiblich: Katharina Kurz (Radsport Rhein-Neckar). Sieger Lizenz männlich: Nick Winkler (Radsport Rhein-Neckar). Seniorinnen: Sarah-Diane Gorges (Scott Shop Team). Seniorinnen 2: Wiebke Laging (MTBC Wehrheim)

Herren: Jago Fechtmann (Radsport Rhein-Neckar). Senioren: Martin Gebhard (RC Herpersdorf). Senioren 2: Ste-

fan Knopf (Radsport Rhein-Neckar). Senioren 3: Raphael Bauder (SIG Koblenz MTB Racing). Senioren 4: Hans Bendele (SV Bolheim, Mot-Racing-Team).

**Kurzstrecke (26 km)**, Sieger Juniorinnen: Sophia Schuh (SV Leingarten). Damen: Tabea Böhringer (SV Leingarten). Seniorinnen: Lena Schärftl (RSV Kraichgau Biker). Seniorinnen 2: Tanja Schumm. Seniorinnen 3: Anette Conrad

Sieger bei den Junioren: Maxim Dinter (TV Mosbach). Herren: Markus Ganzenmüller (Trail surfers Racing Team aus Beilstein). Senioren: Timothé Lepun (Trail surfers Racing Team). Senioren 2: Jan Könsgen (RSV Kraichgau Biker Waibstadt). Senioren 3: Kurt Mast (Häfele Bike Team). Senioren 4: Hans-Martin Schaible (Team Spoichkiller aus Dapfen). pek